
 

今年度は第２回の学校運営協議会を、下貝塚中学校ブロック共同で実施し、ブロック内の

課題を共有していました。第３回学校運営協議会を17日（金）に行い、校内音楽会の一部

を参観いただきました。 

今回の協議会の内容は以下のとおりです。    

 

（１）校内音楽会参観  

（２）前期の教育活動と前期の評価について 

（３）教職員の任用について 

（４）報告及び意見交換 

（５）その他 

 

当日は、１0名の委員の方が参加しました。前期の教育活動については、コロナ禍以前の活

動を取り戻している様子や外部人材とつながった活動を中心に映像を入れて紹介しました。 

前期の学校評価については、学校便り第1２号の数値と集計意見を基に結果と課題について、

説明しました。16項目中10項目で前年度、同時期の学校 

評価よりも肯定的意見が増えていることをお知らせしまし 

た。 

委員さんより「学校評価は学校だけでなく、家庭が大きく 

担う項目も多い。学校として、取り組まなければいけないも 

のは、どのような手立てを講じて、いつまでにどのような改 

善をめざすかも大切なのでは」と貴重なご意見もいただきま 

した。 

次に教職員の任用について、学校地域連携推進課より以下の説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 これをふまえて、先生像として「子どもたちに寄り添え 

る先生」「若い先生方が多いので、その先生方のリーダー 

となるような先生」「地域を大事にして、保護者や地域と 

連携できる先生」 などの意見が出ました。 

 また、意見交換では、地域行事が 4年ぶりに復活した 

ことやブロック内持ち回りのイベント、子供たちの登下 

校の見守りに関して、諸団体の連携が必要になってくる 

こと。またその調整を今後どう作っていくか、意見交換が 

ありました。 
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学校運営協議会だより 第2号 

令和５年 11月２４日（金）発行 市川市立宮久保小学校学校運営協議会  
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～コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）について  

学校運営協議会の主な役割の一つとして 

〇教職員の任用に関して、教育委員会規則に定める事項について、教育委員会に意 

見を述べることができる《任意》 

＊ただし、具体的に「この先生、あの先生」という要望はできない。 

 



 


